

10.000-Euro-Scheck für die Jugendfarm

BOCHOLT (kor) Mit einem Scheck über 10.000 Euro kam jetzt Unternehmer Rudolf Ostermann auf die Jugendfarm „Mit dir“. Bereits seit vielen Jahren unterstützt er die Einrichtung in Biemenhorst, die auf Spenden dringend angewiesen ist. Das Geld ist dieses

Mal unter anderem für die Werkstatt bestimmt. Sie soll erweitert werden, damit die Kinder dort schleifen, malen und sägen können. Außerdem schrauben besonders die Jungs gerne an den Gokarts, die der Verein vor einiger Zeit angeschafft hat. „Über

die Freiwilligenagentur haben wir jetzt auch einen Ehrenamtlichen gefunden, der beim Reparieren hilft“, sagt Jugendfarm-Leiterin Nadja Kaszubowski.

Der neue Gokart-Parcours mit Kreisverkehr, Boxengasse und Tribüne sei bei den Kindern sehr beliebt, sagt Kaszubowski. „Sie lernen dabei auch die Straßenverkehrsregeln kennen.“ Auf der Jugendfarm können Kinder ab dem Grundschulalter spielen, Tiere erleben und kreativ sein. Zurzeit sind außerdem regelmäßig Siebtklässler der Overbergschule auf dem Hof, um sich auf ihr Betriebspraktikum vorzubereiten.

Am Mittwoch, 1. Mai, stellt sich die Jugendfarm mit einem Tag der offenen Tür vor. Dann soll auch der Gokart-Parcours offiziell eröffnet werden. Dazu gibt es von 11 bis 17 Uhr Gegrilltes, eine Cafeteria und ein Rahmenprogramm.



Rudolf Ostermann (mit Scheck) spendet 10.000 Euro für die Jugendfarm mit Leiterin Nadja Kaszubowski (oben links).

FOTO: JUGENDFARM